

10、11月開催山内公民館事業のご紹介

■10月31日 いきがい広場（場所：釜石市）

釜石鶴住居復興スタジアム、いのちをつなぐ未来館を見学。被災した状況や復興についての話を交え、スタジアムが国内外の人との交流拠点として、また地域防災の役割を担っていることを解説していただきました。

いのちをつなぐ未来館では、震災の教訓を後世に伝え地域防災の重要性を再確認する良い機会となりました。



■11月6日 爽快ウォーキング（場所：盛岡市）

心地良い青空のもと、イロハモミジやイチョウなど鮮やかな紅葉と鶴ヶ池を眺めながら思い思いのペースで盛岡城跡公園を歩きました。盛岡へ向かう車中、山内地域文化財保護協会の、「ちょっと歴史講座」で秀衡街道、横手城について見聞を広め、もりおか歴史文化館の見学で参考になりました。午後は岩手県立美術館で、陸前高田市立博物館コレクション ☆「救出された絵画たち」の美術鑑賞を行いました。



☆「救出された絵画たち」

津波で被害にあった絵画が修復後、展示されています。



■11月10日 第3回山内地域男女混合バレーボール大会（場所：山内体育館）

全6チームが出場し、各チーム一致団結、優勝目指して熱戦が繰り広げられました。

【結果】

- ・優勝 鶴と亀チーム
- ・準優勝 筏ジャイアンツチーム
- ・第3位 南相野々チーム
- ・優秀選手賞（男子）籠山 孝司（筏ジャイアンツチーム）
- ・優秀選手賞（女子）小林奈津季（軽井沢チーム）



★おめでとうございます。みなさん、お疲れさまでした。